

Le Pape François se prononce pour la solution de la situation des migrants cubains coincés en Amérique Centrale



La Havane, 28 décembre (RHC).- Le Pape François a demandé que des efforts soient déployés pour trouver une solution à la situation des migrants cubains qui sont coincés en Amérique Centrale dont beaucoup d'entre eux sont victimes des trafiquants de personnes.

Le Souverain Pontife a exhorté tous les pays de la région à rénover, avec générosité, tous les efforts nécessaires pour trouver une solution rapide à ce drame humanitaire.

D'autre part, la Direction Générale de Migration du Costa Rica a confirmé qu'elle expulsera les migrants cubains qui sont entrés illégalement dans ce pays, après que le président Luis Guillermo Solís ait suspendu l'octroi de nouveaux visas à des Cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79984-le-pape-francois-se-prononce-pour-la-solution-de-la-situation-des-migrants-cubains-coinces-en-amerique-centrale>



Radio Habana Cuba